



Cinq pays représenteront l'Afrique pour la Coupe du monde 2022 au Qatar : Cameroun, Ghana, Maroc, Sénégal, et Tunisie

C'est une grande nouveauté. Les 5 pays qualifiés du continent prendront part à la Coupe du Monde de la FIFA pour la première fois avec des sélectionneurs du continent. Walid Regragui, nommé sélectionneur du Maroc, est venu porter à 5 les nationaux africains désignés pour mener leurs nations au Qatar.

Il s'agit d'Aliou Cissé et le Sénégal. Il est le premier entraîneur à remporter la Coupe d'Afrique des Nations avec les Lions de la Téranga du Sénégal en février 2022 au Cameroun. Depuis 2015 qu'il détient les rennes des Lions de la Téranga, il ira au Mondial 2 fois en qualité d'entraîneur après le mondial Russie 2018.

Rigobert Song et le Cameroun. Nommé le 28 février 2022, Rigobert Song Bahanag entre dans l'histoire comme le deuxième entraîneur camerounais à avoir qualifié son pays pour cette prestigieuse compétition mondiale. Au Cameroun, la qualification au Mondial par un sélectionneur local intervient pour la deuxième fois de l'histoire après celle de Léonard Nseke (décédé en octobre 2017) qui avait réalisé cette performance en 1993, qualifiant les Lions Indomptables pour la Coupe du Monde de la FIFA, États-Unis 1994.

Jalel Kadri et la Tunisie. Jalel Kadri au Qatar avec les Aigles de Carthage. En qualifiant la Tunisie à la Coupe du Monde pour la 6e fois de son histoire, Jalel Kadri a écrit en lettres d'or, une nouvelle page de l'histoire du football tunisien.

Nommé à la tête des Aigles de Carthage après l'élimination de la Tunisie en quarts de finale de la CAN 2021 par le Burkina Faso, Jalel Kadri a accompli sa mission.

Addo Otto et le Ghana. Addo Otto le sélectionneur du Ghana, a conduit les Black Stars à la Coupe du Monde après avoir éliminé les Super Eagles du Nigeria. L'ancien ailier international ghanéen est en poste depuis février 2022, après le limogeage du Serbe Milovan Rajevac suite à l'élimination du Ghana au premier tour de la CAN TotalEnergies 2021.

5 nationaux en Coupe du Monde, une fierté pour l'Afrique.

La présence des 5 sélectionneurs Africains au Qatar représente un pas de géant vers l'essor du football Africain. Une preuve que l'expertise locale peut elle aussi bien fonctionner si on lui donne sa chance. Ce sera l'opportunité pour le monde entier de découvrir le savoir-faire des techniciens africains mais aussi un clin d'œil au programme de formation des entraîneurs Africains à la Licence Pro de la Confédération Africaine de Football (CAF).

News.alome/237actu
